

Les 3 Vallées

MAGAZINE OFFICIEL
EDITION BEFORE • WINTER 2023

23

ASTUCES
EXPÉRIENCES
CONSEILS

TIPS / EXPERIENCES
RECOMMENDATIONS

COURCHEVEL
MÉRIBEL
BRIDES-LES-BAINS
LES MENUIRES
ST-MARTIN-DE-BELLEVILLE
VAL THORENS
ORELLE



les 3 vallées.



Et toujours

À Méribel, Le Rambler, pour profiter d'une large sélection de cocktails et bières (dont la Midnight Rambler, bière de l'établissement) au son du Rock'n roll, ou bien La brasserie d'ambiance **Le 80 à l'hôtel La Chaudanne**, où l'atmosphère se veut festive (groupes live ou DJ set) et explore toutes les nuances musicales, du lounge au son Pop Rock !

À Val thorens, direction **Le Zinc**, le bar fooding du Farhenheit Seven. Au programme, bistronomie, planches à partager, cocktails, vins, vieux rhums et whisky à gogo, ambiance feutrée et programmation musicale pour s'ambiancer.

Day Clubbing

Italien, convivial et festif... Aux Menuires, **Le Roc Seven**, dernier opus du groupe Farhenheit Seven annonce la couleur. Pizzas, Pastas & plats traditionnels italiens, terrasse avec vue panoramique et ambiance festive pour ce restaurant italien le plus haut perché des 3 Vallées. rocseven.com / +33 (0)9 79 99 87 87

Voilà plus de 30 ans que ça tangué, que ça chaloupe chaussures de skis aux pieds à **La Folie Douce**, qui reste une institution. Rendez-vous sur les pistes de Méribel et Val Thorens.

Not forgetting

In **Méribel, Le Rambler** features a wide selection of cocktails and beers (including the Midnight Rambler, their own beer) to the sounds of rock'n roll. Le 80 brasserie at hotel La Chaudanne exudes a party atmosphere (live bands or DJ sets), covering all music tastes, from lounge to Pop Rock!

In Val Thorens, head to **Le Zinc**, the food bar at Farhenheit Seven, where you'll find bistro-style fine dining, sharing platters, cocktails, wines, aged rums, and whiskies galore, as well as a cosy atmosphere, and plenty of music to get you in the mood.

Day Clubbing

Italian, friendly and festive... In Les Menuires, **Le Roc Seven**, the latest opus of the Farhenheit Seven group, sets the tone. Pizzas, pastas & traditional Italian dishes, a terrace with panoramic views, and a fun atmosphere for the highest Italian restaurant in Les 3 Vallées. rocseven.com / +33 (0)9 79 99 87 87

An unmissable après-ski institution, **La Folie Douce** has been bringing rock 'n' roll to the slopes for more than 30 years now. Head to Méribel and Val Thorens to join in the fun.